



hatte eingeladen zur

**Voets Autozentrum GmbH**  
Wolfenbütteler Straße 51 • 38124 Braunschweig  
Telefon (05 31) 26 06-0 • Telefax (05 31) 26 06-1 23  
info@Voets.com • www.voets.com

# AFTER-WORK-PARTY MIT AUDI A 7-PRÄSENTATION



Der sportliche Audi wurde von den Party-Gästen genau unter die Lupe genommen.



Verkaufsleiter Swen Huisman (r.) und Serviceleiter Arnd Hilbig (l.) freuten sich über den regen Zuspruch. Der A 7 kam bei den Besucher sehr gut an.



Michael Müller, Marcus Wendt, Michael Wendt und Dietmar Wendt.



Auch die Kolleginnen und Kollegen von ABRA schauten nach der Arbeit vorbei und feierten mit.



Auch Wolfgang Diehl, Hilmar Kobriger und Jörg-Gregor Diehl waren vom A 7 fasziniert.



Oliver Struss, Carsten Lemperte und Markus Veit.

Im Januar 2008 war die Studie zum Audi A7 Sportback der Star der Detr oiter Automobilmesse. Ab sofort steht das Serienmodell nun bei den europäischen Händlern – und soll designaffinen Kunden in der Oberklasse eine besonders ästhetische Alternative zur klassischen Limousine bieten. Mit einem Startpreis von 51650 Euro in Deutschland soll der A7 preislich erreichbar sein für Kunden, die bisher etwa einen A6 fuhr. Zur Markteinführung ist der A7 Sportback in drei Motorvarianten erhältlich: zwei Benziner und ein Diesellagerat, allesamt starke und hocheffiziente V6-Motoren mit einer Leistung von 204 bis 300 PS. Mit einem Gepäckraumvolumen von 1.390



Julia, Melanie, Florije, Sandra und Lilli.



Rüdiger Warnke und Joachim Blätz.



Der DJ sorgte für Stimmung im Autohaus.

Litern bei umgeklappter Rücksitzbank ist der A7 Sportback eine echte Alternative zum Kombi für Kunden, die in ihrer Freizeit viel vorhaben. Mit seinem breiten Angebot an Sonderausstattungen bietet der A7 Sportback technische Highlights, die bisher nur im Flaggschiff der Marke,



Jörg Wicik, Eva Zwolinski, Katharina Wildschütz, Robert Zwolinski und Cami Wicik.



Klaus Gattermann, Frank Luem, Wolfgang „Elvis“ Haberkamm, Thomas Zechner, Heinz-Joachim Westphal, Thomas Mehner und Frank Mehner.



Ausgelassene Stimmung herrschte am Donnerstag auf der After-Work-Party im Audi-Zentrum Braunschweig.

